

Les matériaux nous permettent de construire des œuvres qui remettent en question la réalité

George: Les matériaux que nous utilisons nous permettent de construire des œuvres qui remettent en question la réalité. Utiliser le son au moyen d'une bande audio binaurale peut créer un son simulé que les gens peuvent vraiment croire réel, ce qui crée donc une situation où ils remettent vraiment en question leur propre réalité : quand, à un certain moment dans The Paradise Institute, ils entendent leur voisin parler, ils croient vraiment qu'il y a une personne qui parle à côté d'eux; quand le téléphone cellulaire sonne dans The Paradise Institute, ils croient que c'est peut-être celui de leur voisin. Alors, ils ont l'étrange sentiment de ne plus savoir avec certitude ce qui est réel et ce qui est fictif.

Janet Cardiff - Clip 2

